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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

“いたちごっこ”とは互いに手の甲

をつねりあって手を重ねてゆく終り

の無い子どもの遊びです。80 年前に

ペニシリンが発見されて以来、医学と

ウイルスとの戦いは改良に改良を重

ねて攻撃を仕掛けあい、その戦いはま

さに“いたちごっこ”であります。Ａ

香港型、ソ連型、今度は何型なのでし

ょうか？ そしてほぼ 70 年前に巨大

なエネルギーを放出する核分裂反応

が発見されましたが、今テロリストの

恰好の道具としてその脅威に脅され

ております。イラク戦争はそのテロリ

ストの抹殺のためでありながら、又新

たなテロリストを生み出す温床とな

るようで、これもまさに“いたちごっ

こ”であります。今、この二つが毎日

の新聞紙面を埋めておりますがこの

果てしない戦いは人類の永遠のテー

マのようであります。 

我が家の前、本荘公園での犬の散歩

が私の日課であります。満開の櫻を見

上げ花の一枚一枚をみて気が付きま

したが、上を向いているものと思って

いた花弁は全部が下を向いて私に見

てくれと言っているようでありまし

た。これはと思いまして辺りの身の丈

３～４ｍ程の花(多分 くちなし)に目

をやりますと、自分の目線より上の花

は皆下を向き、目線より下のそれは上

を向き、まるで全部が自分に向かって

微笑みかけているようであります。そ

して地にはう花々はみな上を向き自

然はみな自分のためにあるようであ

りました。いい気分で家につきました

が声をかけても振り向かないのが女

房であります。こんな素晴らしい自然

の摂理を感じながら、“いたちごっ

こ”が果たして何のためなのかと思っ

た春うららかな日曜日でありました。 

第 5 回次年度理事役員会 
日時:平成 1５年 4 月 8 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井義夫 幹事 

開会の挨拶:松井順五 副会長 

出席者と資料の確認:中山 章 副幹事 

会長挨拶:森 益男 会長 

議長選出:森 益男 会長 

出席者:森、松井、田辺、長井、村山、

柴田、勝野、馬場、加藤(一)、加藤（義）、

安藤、中山、安田、篠田 

【議題】第１号議題「例会運営につい

て」の件 出席率の発表等を討議のう

え承認されました。 

【協議事項】第１号議題「地区協議会

について」の件 当日の集合、交通手

段等について話し合いが持たれた。 

副ＳＡＡ 萩野 昌和 

4 月 15 日例会に卓話として岐阜大

学学長 黒木登志夫氏にお願いしまし

た。「ガンにならない為に、なっても

早く治す為に」というタイトルで、大

変為になるお話が聞けると思います

ので、是非多くの出席をお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

田村 豊様 

岐阜中ロータリークラブの皆様に

は、日頃大変お世話になっております。

卓話の機会をいただき、心から感謝申

し上げます。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

長井 義夫君 

★お誕生日おめでとうございます★ 

高橋 慶太郎君 

もう長期ローンが組めない年ですネ。 

 

 
前例会の記録 

平成15年 4月 8日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]クロレラ岐阜販売株式会社 

社長 田村 豊様 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席34名 80.95％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「健康よもやま話」クロレラ岐

阜販売株式会社 社長 田村豊様 

担 当 プログラム委員会

 

次 回 予 定第第595回 

 

平成15年 4月22日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話 

日本超音波工業株式会社 

社長若井克治様 

担当 社会奉仕委員会

岐阜中週報
平成 15 年 4 月 15 日（火）
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例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
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